

# XPOS

## Ribuan Masyarakat Kediri Banjiri Suhat Antar Dhito-Dewi Daftar ke KPU

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.XPOS.CO.ID](http://KEDIRI.XPOS.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 09:06



KEDIRI - Pasangan petahana Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana dan Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa diantar 6 partai politik pengusung kekuatan parlemen serta sejumlah komponen elemen masyarakat.

6 parpol besar tersebut diantaranya PDI Perjuangan, Golkar, Gerindra, PAN, Demokrat dan PKS. Sebelum berangkat berdoa yang dipimpin Gus Soim pondok Al-Falah Ploso Mojo.

Ribuan masyarakat bersama parpol, Fatayat, Panji Laras Kediri dan berbagai unsur elemen masyarakat ikut mengantar pasangan petahana Dhito-Dewi berangkat dari Posko Jalan Budaya Cipta dengan mengendari vespa warna merah nopol AG-2000-AG bersama istri Eriani Annisa Hanindhito.

Diikuti bersama rombongan vespa menuju kantor KPU Kabupaten Kediri Jalan Pamenang Ngasem Kabupaten Kediri, Selasa (27/8/2024) pukul 08.30 WIB.

Mas Dhito bersama Mbak Dewi sampai di Kantor KPU Kab Kediri disambut seni jaranan dan dua pembarong.

Kedatangan Paslon Dhito-Dewi disambut Ketua KPU Kab Kediri Nanang Qosim selanjutnya dokumen pendaftaran diserahkan langsung ke Ketua KPU Kab Kediri.

Mas Dhito didampingi Mbak Dewi dalam sambutannya hari ini tepat pukul 08.37 WIB status kami berdua menjadi bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri.

Ia berharap bahwa kabupaten Kediri tetap menjadi episentrum yang akan datang. Saya yakin ibu dari Nusantara adalah di Kediri. Maka dimulai Kediri Insya Allah apa yang kita lakukan dengan Mbak Dewi. Periode pertama sampai hari ini sudah 3 tahun.

"Mohon maaf kalau selama menjabat ada kekurangan dan bila nanti diberi amanah lagi untuk melanjutkan dan memperbaiki Kabupaten Kediri kedepannya," ungkap Mas Dhito.

Sementara, Ketua KPU Kab Kediri Nanang Qosim menyampaikan di hari pertama sudah ada yang daftar kami menerima berkas pendaftaran paslon dan dipastikan berkasnya lengkap dulu.

"Kami berharap bagi seluruh partai pendukung siapapun yang terpilih jangan sampai gara-gara pemilu kita bercerai-berai. Setelah ini akan melaksanakan tes kesehatan bagi Paslon selama dua hari dan 22 September akan menetapkan calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri yang berkontestasi pada 27 November 2024," ungkapnya.